

今年も大窪のかかしが皆さんをお待ちしています

大隅アリーナ 21 の入り口前に、今年もたくさんのかかしが設置されました。大窪地区の婦人会の皆さんが中心となって作成したかかしは、仲の良い家族や人気キャラクターを題材にしたものが 20 体ほど設置されています。皆さん、ぜひご覧においでください。



高山猟友会の猪肉で忘年会開催

12月12日、養護老人ホーム国見園で毎年恒例の高山猟友会による猪肉の寄贈がありました。この日、国見園では誕生日会を兼ねた忘年会が開かれ、寄贈された猪肉を使った料理が振舞われました。入所者の方々は「毎年、この日を楽しみにしています」と語っていました。食後の余興ではカラオケ大会が開かれ、皆さんの自慢の歌声を披露していました。



ママさんバレーボール大会

11月24日、肝付町体育館にて第10回高山やぶさめママさんバレーボール大会が行われました。

大隅地区から8チームが参加し、リーグ・トーナメント方式で試合を行い、地元のバレーボールチームの弓張クラブが優勝しました。

弓張クラブは、毎週金曜日に高山中体育館で練習に励んでおります。今後も沢山の大会に参加し、上位を目指していきたく思っております。

随時、部員を募集しています。気軽に練習の見学にお越しください。

